



ふるさと



千塚小 学校だより12月号
栃木市立千塚小学校
校長 石川幸子

師走に入り、朝晩の冷え込みが、少しずつ厳しくなってきました。残暑の中で始まった2学期も、気が付くと、もう今年もわずかとなっています。

校外学習や体験学習など、様々な学びがあった2学期ですが、子どもたちは、その一つ一つに真剣に取り組む、活動を振り返り、学んだことを大切に積み上げてきました。また、校内人権週間を通して、いじめや差別について考え、自分ができることや心掛けたいことなどについても考えました。

普段から、「自治力」を高め、自分から進んで行動しようと心掛けている千塚小の子どもたち。ワールドグループ遊び(長縄)では、慣れない1年生に、跳び方をやさしく教えている高学年のお兄さん、お姉さんの姿が、たくさん見られました。心あたたまる、とても素敵な光景でした。

【えのき祭】 11月9日(土)

授業参観の後、PTA 執行部の方々による趣向を凝らした「学校脱出ゲーム」を行いました。「吹上ジャンボかるた」「ストラックアウト」「輪投げ」「駄菓子屋さん」「紙飛行機とばし」「落としちゃダメヨ」「紙ちぎりのぼし」のどのブースでも、子どもたちの楽しそうな笑顔が見られました。企画や準備、様々な手配など、大変お世話になりました。



【学校運営協議会】 11月13日(水)

本年度2回目の学校運営協議会では、まず、1・3・5年生による発表集会を見ていただきました。元気な歌声が体育館に響き、鍵盤ハーモニカやリコーダーの美しい演奏も聴いていただきました。

その後、学校評価の結果説明をし、様々なご質問やご意見をいただきました。今後の学校経営に生かしていきたいと思えます。

最後に、子どもたちと一緒に、本校自慢のランチルームで給食を食べていただきました。なごやかに談笑しながらおいしく給食をいただきました。委員の皆様、ありがとうございました。



【授業研究会】 11月13日(水)

本校では、全学年が全教科を通して「自分の思いや考えを、自分の言葉として話すことができる児童の育成」を図っています。今回は、5年生の算数「平均」の授業を参観し、児童の姿を見ることで、指導や支援の在り方について、話し合いました。吹上中や吹上小の先生方も参観してくださり、様々なご意見をいただきました。

今後も試行錯誤しながら、研究を深めていきたいと思えます。



【校内持久走大会】 11月20日(水)

時折小雨降る寒空の中、吹上駐在所様にもお世話になり、校内持久走大会が行われました。これまで、体育の授業や業間の4分間走などで練習し、持久力の向上を図ってきましたが、その成果を発揮すべく、参加したどの児童も一生懸命走りました。小雨もあったため、校庭での他学年の声援はありませんでしたが、参加した全員がゴールまで走りきることができました。

来校して下さったアシストネットボランティアの皆様、ご家族の皆様、地域の皆様、安全の見守りとたくさんの温かいご声援・ご支援をありがとうございました。



【6年生 PTA 親子活動(いぶき焼き)】 11月25日(月)

野中先生をお迎えし、親子でいぶき焼きに挑戦しました。いぶき焼きは近郊の粘土を使った焼き物で、今回は、マグカップを作りました。それぞれが工夫を凝らした模様を考え、ピンクや青、水色などのアレンジも加えながら、世界に一つしかない素敵なマグカップができました。親子でなごやかなひとときを過ごすことができました。



【5年生 校外学習(真岡製作所)】 11月26日(火)

社会科の学習で、鋳物工場である真岡製作所を見学しました。工業製品である車の作り方について、丁寧に説明して下さった後、実際に工場の中を見学させていただきました。火花が飛び散る様子や、ロボットが働く様子を間近に見て、その迫力に驚きました。

たくさんの方々に対応していただき、質問にも答えていただき、本当にありがとうございました。子どもたちにとって、深い学びとなりました。



【6年生 吹中教員の乗り入れ授業・小中交流活動】 11月22日(金)・29日(金)

吹上中学校の大杉先生が来校し、6年生に英語の授業を行って下さいました。3・4年生から外国語活動、5・6年生から外国語科として英語でのコミュニケーション活動を行っていますが、子どもにとっても教える側にとっても、中学校での学習にスムーズに対応していくために、毎年行っています。相手の好きな物を当てるゲーム形式で、楽しく体験学習を行うことができました。

また、小中交流活動では、吹上中1年生28名が来校し、全学年の児童と楽しく交流しました。長なわや吹上かるたなどを一緒にやったり、6年生と話し合い活動をしたりすることができました。吹上中の皆さん、ありがとうございました。



【4年生 手話・点字体験教室】 11月22日(金)・12月6日(金)

栃木市社会福祉協議会の方々にお世話になり、手話や点字の体験教室を行いました。4年生の総合的な学習のテーマは「環境・福祉」で、みんなが暮らしやすい街について探究学習を行っています。今回は、手話や点字で表す方法を学び、みんなが暮らしやすい街について考えを深めることができました。大変お世話になりました。

【栃木市栃木地区駅伝交歓会】 12月5日(木)

千塚小の代表として8名が出場し、これまでの練習の成果を十分発揮し、素晴らしい走りを見せてくれました。最後まで精一杯走りきる強い気持ちと、疲れてもあきらめない底力を見せてくれた8名の皆さん、本当に頑張りましたね。



※千塚小・ホームページ

<https://tm2.tcn.ed.jp/chiduka-es/> 日頃の様子をご覧ください。

QRコードから、スマートフォン等でもご覧いただけます。投稿者の励みになりますので、是非「いいね!」もお願いします!